

## POLITIQUE

# L'UMP a désigné ses candidats

La semaine dernière, le comité départemental de l'UMP était réuni à Six-Fours, chez le député-maire Jean-Sébastien Vialatte, sous la présidence du sénateur-maire de Toulon Hubert Falco et du député hyérois Jean-Pierre Giran.

Au menu du jour, élections et... élections. Le scrutin interne tout d'abord qui, le 8 avril prochain, permettra de renouveler cette instance et d'en désigner les 465 membres. Soit 10 % des 4 700 adhérents de l'UMP dans le Var.

Faisant largement place aux « nouveaux adhérents » selon la stratégie de Nicolas Sarkozy, ce comité départemental élargi sera formé de 118 « novices », 231 « habitués » et 116 membres de droit, à savoir les élus.

Elections toujours... Les cadres de l'UMP ont évoqué les futures élections législatives de 2007 et 2008.

Une formalité pour la commission d'investiture nationale présidée par Jean-Claude Gaudin, selon les responsables varois. L'UMP dispose en effet de sept dé-



**Le comité départemental de l'UMP s'est réuni à Six-Fours afin se pencher sur les prochaines échéances politiques : scrutin interne et élections législatives.**

(Photo Dominique Leriche)

putés sortants sur sept circonscriptions. Tous seront réinvestis : Pons (Brignoles), Vialatte (La Seyne), Levy (Toulon), Couve (Saint-Tropez), Ginesta (Saint-Raphaël), Giran (Hyères), Vitel (Toulon).

A part une petite interrogation sur Draguignan, l'affaire devrait être entendue de même pour les communes de plus de 30 000 habitants, où les sortants partiront pour un tour. À

Hyères, qui échappe à l'UMP, c'est Jean-Pierre Giran qui sera investi.

Par ailleurs, lors de cette réunion, le comité départemental UMP a adopté une motion pour condamner les propos du maire de Montpellier, Georges Frêche, visant la communauté harkie. L'UMP entend, de même, « manifester son indignation face au silence assourdissant des principaux responsables socialistes ».